

Hacer y deshacer

Pasábamos ayer por la orilla del río. Los carpinteros municipales dedicábanse afanosos a la tarea de deshacer el tablado de la música, amontonando sus tablas, no sabemos si para ponerlas a buen recaudo, o para armarlo cuidadosamente en otro sitio. Justifica esta resolución la necesidad de rellenar con cemento la parte comprendida en el perímetro que ocupa el tablado; y por tanto, no es que nos parezca mal que una necesidad pública reclame el deshacer una mejora; pero si esas resoluciones se adoptan con frecuencia, no nos parece muy loable, para constituir una norma de transformación urbana.

Hace unos meses, precisamente habiendo el propósito de transformación o adamentamiento de la Glorieta decíamos que lo más lamentable que le puede ocurrir a una ciudad es esa frecuencia en hacer y deshacer; por que lo que en su día nos parece bueno y hasta digno de la perpetuidad, al siguiente nos parecen mal o defectuosos.

Y si las cosas no salieran del marco de las impresiones, y se quedase en el terreno ideológico u opinable, muy bien; pero si ello ocasiona gastos y esos gastos, como es natural, son de la Hacienda local, no es de extrañar que llamen la atención y hasta que en cierto modo surja el comentario desfavorable.

No hace mucho que comentábamos el propósito del municipio de hacer un jardinillo en la espalda del Seminario. Se trajeron muchas carretadas de tierra, se invirtieron buenos jornales en hacer los macizos, en alinear, y hasta con coquetería, las fillos de los futuros parterres; y cuando la opinión esperaba ver y admirar la colocación originalísima de las plantas del nuevo jardín, se encontró con la inexplicable sorpresa de que las mismas carretas, que transportaron la tierra se la llevaban de nuevo; y los mismos obreros, que con tanta diligencia, y hasta recreo, formaron aquel derroche de arte, se dedicaban a la ingrata labor de destruirlo y capear de nueva la tierra a las carretas.

Es decir, que si hay una gran inventiva para hacer, no haya era misma predilección por deshacer, por que estas cosas, son de las que más impresión causan en el público, que por lo mismo que aprecian su variación de criterio, esa fluctuación de resoluciones, reveladoras de una inconsistencia de criterio, aprecia también el perjuicio que se irroga al interés del vecindario, lo mismo cuando se malgaste deshaciendo, como cuando se marba con excesiva lentitud en las obras.

Nuestro colega «El Liberal» se lamentaba hace poco de la parsimonia con que se llevan las obras de la Glorieta y reclamarle la mayor actividad; pues presumía y acaso no se equivoca, que llegará la Feria de Septiembre y este sitio que pide el mayor desembarazo, no sería prudente que se hallara con los obstáculos poco agradables de las obras.

Y este criterio de nuestro colega es el mismo que nosotros hemos sustentado con respecto al Arenal y a toda la bajada del Puente.

Hace poco se hicieron los pozos del alcantarillado frente al Reina Victoria, sin que sepamos las causas de la paralización de las obras; pero que daron los montones de escombros como trofeo y señal de que estamos en el periodo de transformación urbana.

Recordábamos que públicamente el señor alcalde ha hecho el ofrecimiento de comenzar en breve el adoquinado de todo este trozo, y expusimos la duda de que todo ello esté terminado antes de la feria de Septiembre.

Creará alguien que sobra tiempo para dejar terminado el adoquinado;

pero aunque no hemos sido nunca pesimistas, dudamos mucho de que estén esas obras acabadas para la fecha indicada.

«Eso en el supuesto de que no se haga alguna variación de esas, que retardan, y no diremos perjudicial, el anhelo popular, porque si de pronto surgen alguna de estas ideas, en tonces hay que dejarlos para otra coyuntura más oportuna.

Dios nos libre de ese criterio de «hacer y deshacer».

De gran interés para los vendedores de semillas

La «Gaceta» de 19 de Mayo del corriente año y «Boletín Oficial» de la Provincia del día 16 del presente mes, publican un Real decreto del Ministerio de Fomento, del que debían tener conocimiento las numerosas casas de comercio y comerciantes que existen en la provincia dedicadas a la venta de semillas, en evitación de los perjuicios que puedan tener, de no dar rápido cumplimiento a los Artículos 6.º y 7.º que dicen:

Artículo 6.º Los vendedores de esta clase de semillas se inscribirán obligatoriamente como tales en los registros abiertos a este fin en las Secciones Agronómicas provinciales. En dicho registro constará: a) el nombre y apellido del vendedor; b) señas del almacén o comercio, o de ellos si son varios en la misma provincia; c) casas nacionales, extranjeras o particulares que suministren la semilla; d) grupos de semillas a que especialmente se dedica (cereales, forrajeras, horticolas, pratenses de jardín, etc.)

Artículo 7.º La inscripción en dicho registro se hará en un plazo de sesenta días, a partir de la fecha de este Decreto. Los que dejen de cumplir este requisito no podrán dedicarse en lo sucesivo a tal comercio.

Los establecimientos nuevos necesitarán la previa inscripción en el registro mencionado para que pueda autorizarse su apertura.

Los Gobernadores civiles de las provincias cuidarán del cumplimiento de dichos preceptos, imponiendo en caso preciso las sanciones que procedan.

El plazo de inscripción termina por consiguiente el 18 del próximo mes de Julio.



XV ANIVERSARIO
del señor

DON ENRIQUE GUILLAMÓN SORIANO

que falleció el día 29 de Junio de 1913

R. I. P.

En sufragio de su alma estará la Vela y Alumbrado a Jesús Sacramentado mañana 28 del actual en la iglesia de las Capuchinas de esta ciudad donde se celebrarán misas desde las ocho hasta la una.

Igual aplicación tendrán las misas que en dicho día se digan en las parroquiales de Nuestra Señora del Rosario de Santomera, San Juan Bautista de Beniján, Nuestra Señora del Socorro de La Nora y Nuestra Señora del Rosario de Suofina.

Su esposa, hijos, hijos políticos, nietos y demás familia,

Ruegan a sus amigos y personas piadosas una oración por el alma del finado y la asistencia a algunos de estos sufragios, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Murcia 27 de Junio de 1928.

El Excmo. e Ilmo. Sr. Obispo de esta Diócesis se dignó conceder 50 días de indulgencias por cualquier acto de caridad o devoción en sufragio del alma de dicho señor: (7)



IV ANIVERSARIO
del señor

Don Pedro Tortosa Franco

Ingeniero Agrónomo, Director de la Estación Sericícola de esta Capital

que falleció en Madrid el día 28 de Junio de 1924

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P.

En sufragio de su alma se aplicarán todas las misas que se digan el jueves 28, cada media hora desde las nueve hasta las doce, en la Capilla de la Virgen de las Angustias de la iglesia parroquial de San Bartolomé-Santa María.

Sus sentidos: esposa doña Rita Martínez López de Molina; hijos, hermanos, hermanos políticos y demás familia,

Invitan a sus amistades a algunos de estos cultos rogándoles lo encomienden a Dios en sus oraciones, por lo que les anticipan la expresión de su agradecimiento.

Murcia 27 de Junio de 1928.

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada. (11)

Notas de Alhama

Ahora que estamos en periodo de renovación, se hace preciso, que por las autoridades locales, se busque una fórmula para hacer desaparecer o trasladar a otro sitio menos céntrico el pilar que sirve de abastecimiento del agua a las caballerías.

La calle de Vergara, la más cercana al Casino, está intransitable por las inmundicias que constantemente depositan los cuadrúpedos. Claro está que el mayor peligro no consiste en esto, sino que los vecinos no pueden tomar en sus puertas los alres vespertinos; prueba de ello es, que el otro día, tuvimos que lamentar un accidente. Una mula, en su colquio, lanzó una coz y vino a herir a nuestro amigo don Facundo Mgurandi, que afortunadamente, y por la oportuna intervención, no reviste gravedad la luxación del brazo.

Esperamos en lo posible, se eviten estos desmanes.

En este coliseo siguen proyectándose por series, las películas «Huellas perdidas» y «El gran aventurero», a precios reducidos.

El domingo último, como fin de fiesta y sin interés de ninguna clase por parte de los jóvenes que intervinieron, se dio una velada organizada por la agrupación «Pre-Artes».

En el juguete cómico, «Las cosas de Gomez», se distinguieron notablemente Pilar y María Sánchez, Lola Martínez y Martín Aznar, así como Pepe Ramírez y Andrés Muñoz, que estuvieron chistosísimos en sus importantes papeles, conquistando merecidos aplausos.

Ultimamente, en la zarzuela en un acto, «La Reina Mora», demostraron sus habilidades teatrales las simpáticas jóvenes Josefina Martínez, María Sánchez, Eloisa Sanz, Mariana Vidal y Lola Martínez.

Merecen especial mención Martín Muñoz y Pilar Sánchez, aquél en su importante papel, y esta con su melodioso canto, que los ovacionaron repetidas veces.

No menos interesantes estuvieron en su actuación, los jóvenes Pepe Ramírez, Martín Aznar, Andrés Muñoz y Miguel Ramírez, que fueron aplaudidos.

El próximo viernes, festividad de San Pedro, celebra su fiesta onomástica nuestro querido amigo don Pedro Barnés, competentísimo Jefe de la Estación, que dada las grandes simpatías de que goza por su afable trato, es de esperar reciba de sus numerosos amigos innumerables pruebas de cariño.

Entre las varias felicitaciones que ha de recibir, unimos la nuestra. CORRESPONSAL

LA BOLSA

Por telegrafía de la noche

COTIZACIÓN DEL DIA 26	
Interior 4 1/2	78.10
Amortizable 5 1/2	95.00
Amortizable 4 1/2	88.75
Banco de España	587.00
Tabacos	240.00
Franco	23.85
Libras	29.40
Dollars	6.02
Liras	31.80

De interés para la provincia

La «Gaceta» aprueba el proyecto de construcción de un Grupo Escolar en Bullas

POR TELEGRAFO

Madrid. La «Gaceta» publica una Real orden de Instrucción pública aprobando el proyecto de construcción de un Grupo Escolar con cuatro secciones en Bullas.

El presupuesto es de 97.586 pesetas y el edificio se construirá por el sistema de contrata por la cantidad de 80.500 pesetas, líquido después de deducir el importe de los materiales y acarreos que van de cuenta del Ayuntamiento de Bullas.

Al Estado corresponde a abonar la suma de 78.000 pesetas, inversión de 30.000 en el actual ejercicio y 48.000 en el venidero.

El Municipio ingresará en la Caja de Depósitos 2.500 pesetas y mil para gastos de un peón para transportar materiales.

Estos se valoran en unas seis mil pesetas que se ingresarán en la dicha Caja si el contratista no se aviene a la aportación directa del Municipio.

El total de la aportación municipal asciende a pesetas 11.086 y los materiales habrán de ser puestos al pie de la obra en cuanto lo exija el contratista.

Diario de Lorca

Necrológicas

Ayer y seguido de numeroso acompañamiento se verificó el entierro del que en vida fué querido amigo nuestro don Gumersindo Víneglas, padre del oficial primero de Intervención de este Ayuntamiento.

A su desconsolada familia, hijos y en particular a nuestro muy querido amigo don Gumersindo les acompañamos en su justo dolor por pérdida tan irreparable.

También recibió cristiana sepultura el cadáver del comerciante de esta plaza don Jesús Pinilla.

Dios les haya acogido en su Santa Gloria.

Mejoras

Se encuentra bastante mejorada de la grave enfermedad que ha padecido la señora doña Fuensanta Lopez No guera de Pérez Abril, esposa de nuestro corresponsal en Lorca.

Lo celebramos.

Viajeros

De Cartagena ha regresado acompañado de su esposa el teniente del Regimiento Infantería de España don Juan Afonso.

Ayer pasó el día en Murcia el secretario de este Ayuntamiento don José María Mingot.

Banquete

El próximo domingo y en honor de los comisionados de la Confederación Hidrológica del Segura se dará un banquete en los salones del circolo de Unión Patriótica.

CORRESPONSAL

Ruegos del vecindario

Varios vecinos de la plaza de Santo Domingo nos ruegan que nos hagamos eco de una aspiración que por razonada y justa, merece ser atendida.

En el jardín de dicha Plaza —ahora muy concurrido por las noches— lucen unos cuantos faroles que no son suficientes para el discreto alumbrado de aquel sitio. En las entradas al jardín por la parte de la calle de Caravija y frente a la iglesia de Santo Domingo, no hay ni una sola luz, y ahora por moralidad, y en invierno para tranquilidad de los transeúntes, con viene que se instalen un par de lám paras en dichos puntos del hermoso jardín que solo está a falta de este importante detalle.

El ruego de los citados vecinos lo trasladamos al Alcalde o a quien correspondiera para que adopte las medidas necesarias.

Cámara Oficial del Libro de Barcelona

Concurso de artículos periodísticos con motivo de la conmemoración del natalicio de Cervantes, adjudicándose un premio de 1.000 pts. al que mejor estimule el amor al libro o la difusión de la cultura

Acordada la concesión de un premio al artículo periodístico que mejor estimule el amor al libro o la difusión de la cultura, la Cámara Oficial del Libro de Barcelona abre un concurso para premiar al autor del artículo que escrito en lengua española aparezca en cualquier diario o revista que se publique en territorio español. Bajo las siguientes condiciones:

1.º El premio del concurso consistirá en la cantidad mil pesetas.
2.º Al certamen podrán concurrir los españoles y los extranjeros, pero el texto estará redactado en español.
3.º Usarán los autores de la más absoluta libertad, de criterio en la redacción de sus artículos, cuidando de consignar en su caso las pruebas, de cuantales de los hechos que narren.

4.º Entrarán en el concurso los artículos aparecidos desde el día 7 de Octubre de 1927 hasta el día 15 de Septiembre próximo ambos inclusive.

5.º Los autores deberán remitir cuatro ejemplares del número de la revista o diario en que aparezca el artículo que aspire al premio a la Secretaría General de la Cámara Oficial del Libro de Barcelona (Junqueras) 2, por todo el día 20 de septiembre próximo. Si no van firmados y desean conservar el anónimo, acompañarán su tarjeta en sobre cerrado con el título del artículo.

6.º Los autores tendrán derecho a solicitar recibo de la presentación de los artículos que opten al premio.

7.º El premio, si se presentare artículo digno de él, será entregado en sesión pública que tendrá lugar el día 7 de octubre próximo en conmemoración del natalicio de Cervantes.

8.º La Cámara se reserva la propiedad del artículo premiado y la facultad de insertar en folletos, revistas, libros y demás publicaciones análogas cuantos se presenten a este concurso.

9.º Podrán los artículos ser escritos por uno o más autores pero en ningún caso se dividirá el premio entre dos o más artículos.

10.º La Secretaría de la Cámara admitirá los artículos que se le entreguen, librando de cada uno de ellos recibo en el que se exprese su título y nombre del autor, o el título y el primer renglón si es anónimo. El autor que remita su artículo por correo designará la persona a quien haya de dar e el recibo.

11.º Si antes de haberse dictado fallo quisiera alguno de los autores retirar el artículo presentado, se le devolverá canjeándolo por el recibo.

12.º La Cámara se reserva el derecho de no otorgar el premio si no



MALLORCA, la Isla de Oro

Mallorca Isla de la belleza y de la calma; precioso jardín en medio del Mediterráneo azul; Mallorca, tierra feliz, cuyo encanto queda para siempre fijo en el alma del viajero... José M.ª SALAVERRÍA

PROPAGANDA

VIAGE especial de propaganda. Quince días a elegir, del 1.º de Junio al 30 de Septiembre.

El precio de pesetas 500 por persona, incluye lo siguiente: Viaje de Barcelona, Tarragona, Valencia o Alicante a Palma y regreso, en primera clase. Estancia de quince días en Palma, en cualquiera de los cuatro mejores Hoteles. Dos «Soupers-Dansants» en las terrazas de los Hoteles Mediterráneo y Villa Victoria, situados sobre el mar. «Dos The-Dansants» en los mismos Hoteles. Seis excursiones en auto en los días que elija el viajero, con un recorrido total de 620 kilómetros. Diez baños de mar en el

PRECIO DEL VIAJE 500 Pesetas POR PERSONA

A quien envíe su nombre y dirección a cualquiera de los citados hoteles se le remitirá gratis un ejemplar de la obra «Mallorca vista por Salaverría».

Balneario que más agrade. Entrada a los Museos, Cuevas de Manacor, canteras y mina de Onix, Castillos y edificios públicos, etc. En síntesis: todos los gastos inherentes al viaje, estancia y propinas de todas clases.

El corto viaje por mar, durante el verano, y en los magníficos vapores de la Trasmediterránea, constituye un poderoso aliciente para decidirse a conocer Mallorca, la tierra preferida del turismo extranjero.

Pidanse informes sin compromiso a los Hoteles Mediterráneo y Villa Victoria, sobre el mar, y Gran Hotel y Hotel Alhambra, los mejor situados dentro de la capital. Presupuestos para estancias de mayor o menor duración.

PROPAGANDA

hallase mérito suficiente en los artículos presentados en concurso.

13. Constituirán el Jurado para la otorgación del premio los señores: President: de la Cámara Oficial del Libro de Barcelona.

Presidentes de la Academia de Buenas Letras; del Ateneo Barcelonés; de la Asociación de la Prensa Diaria; de la Asociación de Periodistas y del Sindicato Profesional de Periodistas.

Cuatro señores Consejeros de la Cámara Oficial del Libro y el Secretario Ocomercial de la misma.

Barcelona, 20 de junio de 1928.— El Presidente, Santiago Simón. El Secretario General, José Figuerola.

Excelsior Líquido infalible para la destrucción de todos los insectos, su bondad hace superar a todos

Palitas Matamoscas en general, de todas las marcas selectas.

Recomendación y venta en el BAZAR MURCIANO

Notas de cine

Preservación de películas como documento histórico

Salvo terremotos, ciclones y otras calamidades clasificadas por las compañías de seguros como «actos de Dios», los negativos de las obras clásicas del cine tales como «El Gran Desfile» y «El Rostro del 98» se conservarán para beneficio de la posteridad tal vez más allá de 25.000 años después que las impresiones de inauguraciones presidenciales y otras noticias más o menos importantes se hayan desvanecido en polvo.

La civilización del futuro tendrá que juzgar la civilización nuestros días más por el romance que por los hechos... a lo menos en cuanto se refiere a la historia del cine.

En los estudios de la Metro-Goldwyn-Mayer se hacen ahora tres negativos de toda película de importan-

cia. Uno de los negativos se usa para las impresiones destinadas a los Estados Unidos; otro para las cintas destinadas al extranjero; y el tercer negativo se guarda herméticamente cerrado en un cofre de plomo a una humedad relativa de 15.3 centígrado, el cual se entierra a su vez en una bóveda de cemento donde la temperatura se conserva constantemente a 21.5 centígrado.

Bajo tales condiciones, afirma John Nikolaus, jefe del departamento de fotografía de la Metro Goldwyn Mayer, una cinta de celuloide puede durar indefinidamente.

«Naturalmente, no tenemos presente de que guiarnos», dice Nikolaus, «puesto que nadie ha conservado películas en estas condiciones por más de cuatro o cinco años, pero nunca hemos observado el menor indicio de deterioro en que período ni había motivo alguno de esperarlo. Hoy estamos preservando los negativos de todas nuestras grandes producciones para fines históricos, y a menos que alguna calamidad destruya la bóveda donde están depositadas, esas cintas durarán por lo menos 25.000 años.»

«Esto se aplica solamente, sin embargo, a las grandes producciones desarrolladas en nuestros propios estudios, donde las películas se han desarrollado, lavado e imprimido con todas las precauciones debidas. En cuanto se refiere a las cintas de noticias de actualidad, tales como vuelos, combates y escenas por el estilo, siempre hay prisa en el desarrollo, impresión, lavado y seca de las cintas, por que el tiempo es elemento de primera importancia. Apostaría a que dentro de quinientos años no existe una sola cinta de noticias en estado de conservación que permita reconocer en la pantalla las escenas fotografiadas.»

Las películas europeas se perfeccionan de continuo, según observa Irving Thalberg, director de la Metro Goldwyn Mayer, que regresó hace poco de un viaje a Europa con su esposa Norma Shearer. Mr. Thalberg dijo que los estudios de la Metro-Goldwyn-Mayer tuvieron ocasión de ver más de cincuenta cintas. A su juicio, el pueblo

europeo marcha en perfecto acuerdo con el espíritu de la época, y el cine moderno rivaliza cada vez más eficazmente en la popularidad universal.

Betty Morrissey, cuya carrera en la pantalla ha tomado considerable impulso con sus éxitos en tres de las comedias de Chaplin, ha firmado un contrato para aparecer en las producciones de la Metro Goldwyn Mayer. Esta artista cómica fué descubierta por Eric von Stroheim. Sus películas han sido «The Merry-go Round», «The Woman of Paris», «The Gold Rush» y «The Circus».

Renée Adorée, la popular actriz francesa, ha asumido muchas nacionalidades en sus interpretaciones para la pantalla. En su primera cinta importante hizo de francesa; recientemente fué una joven rusa en la película en que apareció con John Gilbert, y ahora está ensayándose en el papel vibrante de muchacha española.

Otro artista de la Opera ha sentido la fascinación de la pantalla: Andrea de Seguro, quien representa un papel importante en la película de Marion D'vies actualmente en producción. El señor de Seguro es oriundo de España y ha cantado muchas partes de barítono dramático en Europa y en todo el mundo. En los Estados Unidos perteneció durante muchos años al elenco de la Metropolitan Opera de Nueva York. Ha aparecido en muchas películas, siempre en el papel de artista o de miembro de la nobleza.

Los Thalberg de regreso

El regreso de Irving G. Thalberg y su esposa, Norma Shearer, de su viaje de luna de miel a Europa significa que pronto reanudarán ambos sus trabajos en los estudios de la Metro-Goldwyn-Mayer.

«Relámpago» en plena gloria paterna

«Relámpago», el perro actor de la Metro Goldwyn Mayer, anuncia con legítimo orgullo el nacimiento de siete herederos de sus talentos, cuatro

Triciclos y Patines para niños con ruedas de goma y hierro

Gran surtido en la Abaniquería de RAYNELI PLATERA número, 22

Pascual García Ibáñez VINOS Y ALCOHOLES VERMOUT TORINO «GARCIA» Y ECLA

del sexo masculino y tres del bello sexo.

La madre y los infantes están en condiciones tan perfectas como pudiera desearse.

La carrera ascendente de una estrella mexicana

Raquel Torres, a su regreso del arduo viaje del mar del Sur, donde inició su carrera cinematográfica con el rol de heroína en su primera película ha firmado un largo contrato con la Metro Goldwyn Mayer. Miss Torres, oriunda de México, es una hermosa muchacha y una espléndida actriz.

Retractándose decididamente

James Cruze, director en los estudios de la Metro Goldwyn-Mayer, declaró en cierta ocasión que jamás exigirá a ningún actor el que trabajase en una escena que él, James Cruze, tuviera temor de hacer. William Haines replicó ipso facto que su nueva película le obligaba a desahucarse de espaldas por una cuerda desde lo más alto del teatro hasta el escenario. Cruze hubo de admitir entonces que no hay regla sin excepciones.

Mata-cucarachas,

Pasta infalible para la destrucción de las mismas legítima, para las moscas y mosquitos.

Insecticidas,

para las cucarachas.

De venta en el Bazar Murciano

Boletín Religioso

Junio-1928

Este mes consta de 30 días. Está consagrado al Santísimo Sacramento.

Toque de Alba por la mañana a las cinco.

Toque de Oraciones por la tarde a las ocho y tres cuartos.

Santoral

DÍA 27

Miércoles. — Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, San Zilio, San Ladislao, San Antonio y San Crescencio

Vela y Alumbrado

Se descubre por la mañana a las ocho.

Se reserva por la tarde a las seis y media.

Día 27 — En San Antonio.

Día 28 — En Capuchinas.

Atmósfera limpia Barros

De coco legítimo En el BAZAR MURCIANO

Precios del mercado

DÍA 26 DE JUNIO LONJA

De los 50 kilos

- Patatas nuevas 7 50 pesetas Tomates, 17 50 Ejecoes, 40 00 Pimientos menudos 45 00 Pimientos gordos 50 00 Chirivías 12 50 Alcahofas 8 50 Ajos secos, 10 50.

FRUTAS

- Melocotones 50 00 Manzanas 20 50 Cielinas 17 50 Peras 25 00, Peretas 20 00 Albaricokes 20 00 Cerezas 50 00 Melones 29 00 Limones 12 50

DOCEÑA

- Calabaza totanera 5 00, Calabaza tierna 0 45 Pepinos 1 25, Cebolla tierna 8 00 Berenjenas 0 70 Lechugas 0 70 Rabanos 0 45

PESCADERIA

- Precios por kilos Merluza 8 00 Pescadilla 3 y 4, Emperador 3 00 Calamares 3 00 Pulpos 2 50 Mújol 3 00 Magres 2 50 Salmonete 6 00 Lecha 3 00

MARISCOS

- Langostinos, 3 00 Lengüados, 6 00 Gallos 3 00

Dispensario Antituberculoso de la Trinidad

Plaza de la Trinidad, núm 21 Enfermedades del pecho

Dr. José Carrillo Lozano. Lunes, miércoles y viernes de 4 a 6 Garganta, nariz y oídos Dr. Angel Martín Fernández. Lunes, miércoles y viernes de 5 a 6

Enfermedades de los niños Dr. Arnaldo F. Delgado de la Peña Martes, jueves y sábados, de 3 a 4

Cirugía General

Dr. Francisco Montijano Buedía Martes, jueves y sábados, de 4 a 5 Enfermera visitadora Señorita Bernal.

ahora es algo tarde, y los despachos están cerrados.

Al día siguiente; después de una noche plagada de inquietudes y reflexiones. Lorioi se presentó en el despacho que le habían indicado, donde obtuvo fácilmente las matrículas de a bordo de los tres buques ya nombrados.

Sin titubear, con intuición inexplicable, Lorioi cogió primeramente la lista de los pasajeros del «Liguria».

Un nombre llamó en seguida su atención: «Camelia Stephany».

Había formado su nombre con el que anteriormente llevaba y el de su tía.

La matrícula de a bordo indicaba que se dirigía a Barcelona.

Una sonrisa de placer plegó los labios del polizón.

—Voy a tomar el tren de Barcelona—dijo,—y llegaré antes que el «Liguria».

Pero antes jugó conveniente disfrazarse por completo.

Lorioi no viajaba nunca sin los accesorios necesarios para disfrazarse.

Respecto a los trajes, se los procuraba fácilmente. El viaje que iba a hacer a otro lado de los Pirineos, le sugirió la idea de vestirse a la usanza española. Procedió con el más minucioso esmero a sus toilette, y después de estar cosa de una hora ante su espejo de tres caras, tuvo la satisfacción de verse convertido en un verdadero hispano. Esas cejas negras orlaban sus ojos, a los que un poco de hollín dió el brijo natural, pobladas patillas encuadraban su semblante, dejándolo el mentón y el labio superior afeitados, y en fin, su capa y su sombrero ancho, completaron su semblante.

A las dos de la tarde partió Lorioi para Barcelona. Se instaló en un hotel del paseo de Colón, que está paralelo al puerto. En seguida se dirigió a la estación de este, donde aguardaban los buques de gran tonelaje, con objeto de pedir algunos informes.

De improviso, llamó su atención un hombre.

El señor Lorioi se dijo con tanta sorpresa como alegría: ¡Demontre! El señor Lapalud va a quedar contento.

El que se había labado ante él era Pedro Louraus. El bandido había llegado en el tren precedente.

—Con no perder a mi hombre de vista tengo bastante—pensó el polizón;—el mismo pandrá ante mí a Camelia, y tendré a los dos al mismo tiempo.

Y vigiló a alguna distancia a Pedro Louraus el que, por otra parte no podía reconocerle con su disfraz.

Le vio ir al Hotel Facon, uno de los mejores de Barcelona, donde comió, y durante el día le vio formar parte de la legada del «Liguria». Ya no había duda. Camelia y el señor Lauzier se habían citado en Barcelona.

El pichoso inspector no se atormentó más. Ahora estaba al corriente de todo y resolvió no

¿En cual de estos buques había tomado pasaje Camelia, caso de que hubiera partido por mar? Lorioi descantó todos los buques con rumbo lejano. Quedaban, pues, el «Liguria», el «Ceden Cavour» y el «Oasis».

—¿Puedo ver la lista de los pasajeros de estos barcos?—preguntó al secretario de la dirección del puerto.

—Es cosa fácil—respondió aquí;—basta que vaya usted al despacho de la Johette. Pero

Weyler lesionado

Durante una travesía marítima y estando sentado sobre cubierta, se hizo en la cabeza

Por telégrafo de la tarde Palma.—A bordo del vapor «Aliante» llegó el general Weyler acompañado de su hijo.

Durante la travesía y cuando se hallaba sentado sobre cubierta le derribó un bandido.

Recibió lesiones en la cabeza, pero no de importancia.

De Moñín de Segura

Petición de mano

Por don Joaquín Fernández Ros y su bella hija Teresa, y para su hijo el cuido oficial de Correos de la Central de Madrid, don Ginés Fernández Lan

Entre los novios se han cruzado varios regalos.

La boda se celebrará en el próximo mes de Agosto.

CORRESPONSAL

Notas deportivas

Lo que acordó anoche la Federación Regional de Fútbol

En la sesión celebrada por el Comité de esta Federación en el día de ayer se tomó, entre otros acuerdos, el de nombrar Delegados de la misma para la Asamblea Nacional que se ha de celebrar en Madrid el día 5 del próximo mes de Julio

Asimismo acordó el Comité se celebraran los siguientes partidos, correspondientes al campeonato de segunda categoría grupo B, el domingo día 30 de los corrientes:

En el campo de la Condomina: A las siete y tres cuartos de la mañana, Olimpia-U. Sporting.

A las nueve y tres cuartos, Murcia Sport-La Veloz.

En el campo de Zárendona: A las siete y tres cuartos, Tennis-Racing.

A las nueve y tres cuartos Betis-Comercial.

LISCANO

Anuncio referente a la revista de Clases Pasivas

La Intervención de Hacienda advierte a los perceptores de Clases pasivas residentes en este término municipal, que el plazo para pasar la revista correspondiente al año 1927 termina el 15 de Julio próximo venidero, según dispone la Real Orden de 19 de Abril último, y que los que en dicha fecha no hayan cumplido este requisito legal, serán dados de baja en la nómina de Agosto siguiente.

También se les advierte que en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 143, correspondiente al 21 del actual, se publican las normas que regulan las expresadas revistas.

Administración de Rentas Públicas de Murcia

Patente Nacional de automóviles

En virtud de lo dispuesto por el Reglamento por que se rige el impuesto y de las disposiciones comunicadas por la Superioridad, se hace público para general conocimiento que el próximo día 1.º de Julio comenzará en la provincia la recaudación en su período voluntario, de la Patente Nacional de circulación de automóviles correspondiente al segundo semestre del año actual, cuyo período voluntario terminará el día 15 de dicho mes, y que los que no se hayan provisto de las Patentes en el indicado plazo, además de incurrir en el apremio automático del 20 %

el cual quedará reducido al 10 %, si satisfacen sus débitos dentro de los diez o quince días del mes, sufrirán los perjuicios de no poder circular con sus vehículos y quedarán incurso en las multas ejecutivas creadas por la Real Orden de 24 de Febrero último; si llegaran a hacer uso de los mismos.

La cobranza se intentará a domicilio por los Recaudadores, a los contribuyentes domiciliados en la Capital y pueblos cabeza de Zona, y los domiciliados en los demás pueblos, habrán de pasar a la Zona correspondiente para recoger las Patentes, a no ser que bajo su responsabilidad, esperen la ida del Recaudador, que en todo caso las llevará al ir a efectuar la cobranza.

Transcurrido el mes de Julio, serán detenidos y multados los propietarios o conductores de toda clase de vehículos que no lleven en sitio visible desde el exterior la Patente del semestre en curso, por lo que se hace público la conveniencia de proveerse de las Patentes dentro del plazo reglamentario señalado.

Murcia 26 de Junio de 1928.—El Administrador de Rentas Públicas, Francisco Padín.

El gobernador a Madrid

Anoche en el correo salió para Madrid, al objeto de resolver asuntos relacionados con su cargo, el gobernador civil de la provincia don Vicente Mora, quien permanecerá en la Corte muy breves días.

En su ausencia queda encargado del despacho de los asuntos del Gobierno el secretario de dicho centro señor Fernandez Reyes.

Las subsistencias

Ha subido el precio del pan

Si, lector; sin que el vecindario tuviese la menor noticia de ello, desde el domingo ha subido el pan cinco céntimos en kilo.

Ya dimos cuenta de las gestiones que se realizaban por las autoridades para evitar esta subida de precio que los panaderos consideraban necesaria por el alza que han experimentado las harinas candeales.

Como se observa, esas gestiones han dado por resultado, la no alteración en su precio del pan de la clase trabajadora, que sigue expendiéndose a sesenta céntimos kilo; la subida se ha producido en el pan de primera clase que se vendía a 65 céntimos y desde el domingo se vende a 70.

Precisamente ese pan de primera es el de más consumo tanto en la clase media como en la trabajadora, pues el otro, el de segunda, pocas, muy pocas veces, puede comerse. Si se pudiera mejorar la fabricación de esta clase de pan de segunda!

Suicidio en Caravaca

Se ahorca un joven el día de su boda

En Caravaca ha ocurrido un suceso que ha impresionado hondamente a aquel vecindario.

El joven de 25 años de edad Alfonso López Gomez, en la mañana del domingo y en una de las habitaciones de su casa, puso fin a su vida, ahorcándose.

Para llevar a efecto tan fatal resolución utilizó un grueso palo de los que se usan para subir paja a las pajas, atando a él una cuerda que se rodeó al cuello, dejándose caer hacia el exterior de la casa.

Falleció sin que pudiera ser auxiliado por nadie y cuando se descubrió el hecho la guardia civil y el Juzgado intervinieron practicándose las diligencias oportunas.

Alfonso López era huérfano y soltero. Vivía con otro hermano también soltero y con una hermana casada. Al domingo mismo por la tarde, Alfonso iba a contraer matrimonio con una agraciada joven caravacaña, y por la mañana a las ocho, sin que se sepan la causas, puso fin a su vida el desesperado mozo.

MOJAMA 14 PESETAS KILO

Fonda Negra

GARBANZOS LOS MEJORES 140

El Pleno de ayer de la Asamblea

En el proyecto de Tribunales Ciudadanos, Cierva interviene en el debate y considera innecesario el nuevo organismo

POR TELEGRAFO

Madrid.—Con escasa animación se celebró el Pleno de la Asamblea Nacional.

Basol considera peligroso que los jueces municipales entiendan en las faltas señaladas en el libro tercero del Código de Comercio, Ayats y Alexandre piden garantías a los arrendatarios de locales destinados a Comercio e Industria.

Primo de Rivera dice que aunque el asunto es complejo se estudiará y se resolverá con rapidez.

Monedero hace su interpección acerca de los Comités paritarios y considera que los Comités del campo no responden a lo que en realidad debe ser.

Le contesta Aunós, defendiendo los Comités.

Se pasa a tratar del proyecto de Tribunales Ciudadanos. Interviene Cierva y dice que el propósito es generoso y la iniciativa es buena, pero perturbará nuestra legislación penal.

Señala los peligros y afirma que existen organismos jurídicos que garantizan sobradamente los derechos ciudadanos.

Coincide con lo dicho en su discurso por Crehuet respecto a que las instituciones jurídicas convenientemente reforzadas hacen innecesario el proyecto de que se trata.

Anticipa que en la reforma constitucional, la sección de leyes elaboró el robustecimiento de la autonomía de Justicia.

Le contesta Primo de Rivera y dice que concebió el proyecto ante las constantes lamentaciones de gentes que se consideraban atropelladas.

Cita el caso de la hija de un banquero que retiene a sus hijos pleiteando por probe, contra los derechos del marido.

Añade que el Jurado se suprimió por su inmoralidad y cobardía.

Intervienen Medina y Jordana impugnando el proyecto.

Primo de Rivera les contesta diciendo que precisa ahora ciudadanía y sacrificio.

Se levanta la sesión.

En Julio no habrá Plenos

Definitivamente se ha resuelto que en Julio no haya Plenos de la Asamblea.

El Estatuto de la Prensa será discutido en el mes de Ocho.

La acción interventora del Estado en el cambio internacional

Se crea un comité que estará formado por el ministro de Hacienda, el Director General de Tesorería, el Presidente del Consejo Superior Bancario y otras personalidades

Constituirá un fondo de quinientos millones de pesetas

POR TELEGRAFO

Madrid.—La Gaceta publica una disposición por la que se autoriza al Gobierno para ejercer una acción interventora en los mercados del cambio internacional, para regular la cotización de la peseta.

Se crea un Comité presidido por el ministro de Hacienda y del que formarán parte el director general de Tesorería, el Presidente del Consejo Superior Bancario, el presidente del Colegio de Agentes de Bolsa, gobernador, subgobernador, y un consejero del Banco de España. Se designarán también vocales suplentes.

Se constituirá en el Banco de España un fondo de quinientos millones de pesetas. Aportará la mitad el Tesoro y la otra mitad el Banco, haciendo un desembolso ilimitado de las operaciones que exijan una tercera parte.

Las determinaciones y los acuerdos del Comité serán secretos, teniendo amplias facultades para abrir créditos y adquirir o ceder monedas extranjeras, realizar cambios y celebrar contratos para pagos y cobros en el exterior, adquirir o vender oro en barras, monedas y billetes.

El Comité vigilará las operaciones de cambio de moneda extranjera realizadas por entidades particulares. Todas las operaciones acordadas por el Comité serán realizadas por el Banco, repartiéndose por igual las pérdidas y las ganancias el Estado y el Banco.

Se establece una oficina para estudios económicos y de Estadística para observar el movimiento de la economía mundial.

Los Bancos, banqueros y sociedades particulares que son autorizados para realizar operaciones de cambio, quedan obligados a inscribirlos detalladamente en un registro. Semanalmente y por conducto de las delegaciones y subdelegaciones de Hacienda, estados con las operaciones realizadas y se omitirá el nombre de los

PLAZA DE TOROS DE MURCIA

SENSACIONAL CORRIDA EL 8 DE JULIO

CHICUELO, (--) CAGANCHO (--) SITRILLO DE TRIANA

SEIS TOROS DE ENCINAS (SALAMANCA)

Tendido de Sombra: Fila 6 a 20 OCHO PESETAS.

Entrada de Sol, CINCO PESETAS

Detalles en programa de mano.—A las seis en punto de la tarde

TEATRO CIRCO VILLAR

PALACIO DE LA CINEMATOGRAFIA

PROGRAMA PARA HOY MIERCOLES

- 1.º Estreno de una revista en una parte.
2.º Estreno de la bonita comedia en dos partes titulada «Ca da cucl con lo suyo».
3.º Reposición de la película Gran Luxor Verdaguer en siete partes por la encantadora estrella Irene Rich titulada «Los Cadetes del Czar»

Mañana Jueves de Gran Moda la revista «de moda» «Ben-jour Paris».—200 artistas en escena.—Lujo asiático.

elientes, aunque el Comité queda facultado para exigirlos.

Incumpliendo esta obligación serán castigados los contraventores con multas de mil hasta 25 mil pesetas.

Los antiguos políticos

El veraneo de Sanchez Guerra

Por telégrafo de la noche

Madrid.—Se sabe que el ex presidente del Consejo de Ministros don José Sanchez Guerra ha alquilado un hotelito entre Bayona y Biarritz en donde pasará la temporada veraniega.

Probablemente comenzará su descanso a primeros de Julio.

Dos noticias

Sanjurjo en Madrid.—El match Uz-cudum-Bertalozzo

Por telégrafo de la noche

Madrid.—A las dos de la tarde llegó a Cuatro Vientos un avión conduciendo al general Sanjurjo.

San Sebastián.—El match entre Paulino Uzudum y Bertalozzo ha quedado aplazado para el sábado día 7 de Julio.

Los del «Italia»

Al Gobierno italiano, no le ha satisfecho la salvación de Nobile

Por telégrafo de la noche

Roma.—Las condiciones atmosféricas han impedido que se continúen los trabajos de salvamento de la tripulación del «Italia».

Al Gobierno no le ha satisfecho que el primero en salvarse haya sido Nobile. Ha solicitado de este ámplios detalles de lo acaecido.

—Hasta dentro de tres o cuatro semanas no ser salvados los compañeros de expedición del dirigible «Italia».

—Amudsen y Guilbau han logrado comunicar con el avión dándole cuenta exacta de la situación en que se encuentran.

La Cruz Roja

Doña Victoria entrega títulos a las enfermeras

Por telégrafo de la noche

Madrid. La reina Doña Victoria presidió una sesión de la Asamblea Nacional de la Cruz Roja.

Hizo entrega de los títulos a las nuevas enfermeras

Entre éstas figuran la Infanta doña Beatriz y una hija del duque de Tetuen.

La crisis hullera

Los armadores pesqueros se comprometen a consumir el veinte por ciento del carbón nacional

Por telégrafo de la noche

Madrid.—Los armadores pesqueros visitaron al ministro de Fomento, entregándole el proyecto de Sindicación.

Se comprometieron a consumir el veinte por ciento del carbón nacional, solicitando el derecho a tener depósitos terrestres y flotantes de carbón extranjero, sin derechos arancelarios.

Platería de Vicente Rodríguez

MORERA, 4.

HIJO DE V. RODRIGUEZ

Joyería, Platería, Bisutería y Objetos para regalos.

PLATERIA, 24

Hijos y sucesores de Carmen Martínez

Las desgracias que pasan

El hijo de un guardia urbano se estaba lavando los pies a orillas de un río, se resbala y se ahoga

Por telégrafo de la tarde

También perece un seminarista mejicano que acudió a salvarle

Prleñcis.—El niño Ricardo Perez, hijo de un guardia urbano, se estaba lavando los pies a orillas del río Carrión.

La criatura se resbaló y fué arrastrado por la corriente.

Un seminarista mejicano de 18 años de edad llamado Antonio Flores que en unión de otros compañeros paseaba por aquellas inmediaciones, se arrojó al agua para salvar al muchacho.

Uno y otro perecieron entre las aguas y sus cadáveres no han sido hallados.

La fiesta nacional

Gitanillo de Riecla se despide del público madrileño y corta una oreja

Por telégrafo de la noche

Madrid.—Con buena entrada se celebró la anunciada corrida a beneficio de Gitanillo de Riecla que ha quedado inútil para el ejercicio de su arte.

Los toros de Aleas cumplieron. Gitanillo estuvo superiormente y cortó una oreja, siendo ovacionadísimo.

Chicelo también quedó admirablemente cortando otra oreja.

Posada se adornó mucho con el capote y escuchó palmas.

Armillita Chico, muy valiente toda la tarde.

La corrida satisfizo a la afición.

Confederación Sindical Hidrográfica del Segura

Régimen de embalses

DIA 25

PANTANO DE TALAVE

Volumen total embalsado, metros cúbicos, 44.064.120.

Desagüe, metros cúbicos, 616.550

PANTANO DE ALFONSO XIII

Volumen total embalsado, metros cúbicos 8.643.897.

Desagüe, metros cúbicos, 00.00.

Murcia 26 de Junio de 1928.

NOTICIAS

Boda

El lunes en la tarde y en la Rectoral de Santa Eulalia, contrajeron los indisolubles lazos del matrimonio la simpática señorita Carmen Torres y el joven y amigo nuestro don Rosendo Solis.

Actuaron de padrinos la simpática señorita Pilar Torres y don Antonio Torres, prima y tío respectivamente de la desposada.

Los numerosos invitados, fueron espléndidamente obsequiados.

Reciban los nuevos esposos nuestra enhorabuena.

Colonias Añeja, Tierruca.

Flores del Campo, Flores de Talavera, La Carmela

Alfonso XIII, Imperial, Jardines de España, Olimpia, Odyto Japonesa

Orode Ley, Sagunto Especial, Regina, Victoria, Lis.

(:—: Abankuería de Rayneli (:—: (: (:—: Platería 22 (: Precio fijo (:—:)

Pérdida de una perra pacho-

roja; aonde por «La»; a quien la presente en esta redacción o en la relojía de la Viuda de Vera se le gratificará y agradecerá.

Espectáculos para hoy

CIRCO

Cine por tarde y noche. La preciosa película «Los cadetes del Czar».

MEDIA LUNA

Cine permanente. La magnífica película «Ricardito detective».